
Compte rendu du Comité Directeur du 29/8/2023 

16h00 – 18h30 La Noria St-Jean du Bruel 

Présents : Jean-Marc ALBIGES, Mireille AZAN, Marie-Jo AUDIBERT, Jean-Luc DRIGOUT, Cathy GENEST, 

Séverine GRISONI-CALAZEL, Jean-Pierre LUCOT, Myriam MARTINEZ, Christian THIRION, Mark VAN DE BEEK 

Excusée : Magali RAMADIER 

ORDRE DU JOUR INITIAL 

• Fonctionnement du comité directeur 

• Nouveau logiciel comptabilité 

• Bilan été 2023 

• Préparation AG 

• Préparation loto 

• Question diverses 

Points rajoutés : Journée associations, Journée patrimoine 

Fonctionnement du comité directeur 

Parfois la communication avec les animateurs et les adhérents n’est pas optimale. L’initiation de membres 

du CD aux divers logiciels et procédures de gestion et de communication n’a pas abouti à cause de la 

diversité et la complexité des outils. Il est proposé de réorganiser l’administration de l’association sur une 

plate-forme collaborative pour mieux répartir les tâches et délester ainsi le président d’une charge de 

travail trop lourde. 

Nouveau logiciel comptabilité 

Le CD donne le feu vert au trésorier pour tester des services en ligne qui proposent aux associations des 

solutions collaboratives pour la comptabilité, la gestion des adhérents et la communication. Il associera les 

autres membres du CD qui sont intéressés à participer. 

Bilan été 2023 

L’Escapade a organisé 37 randonnées, sans compter les 7 randonnées animées par Mireille AZAN. Une 

moyenne de 15 participants par sortie. Avec 92 personnes inscrites à ce jour, le nombre d’adhérents est en-

dessous de la moyenne des années précédentes (2022 : 132, 2021 : 76, 2020 : 168, 2019 : 151, 2018 : 149). 

Il a été plus difficile de remplir l’agenda pour la saison estivale, et il y a eu des annulations et des 

modifications de dernière minute à cause de la météo et des interdictions préfectorales ou communales 

pour des raisons de sécurité ou de santé. 

Propositions pour faciliter l’organisation des sorties : 

• Avoir un plan B pour les jours de canicule qui risquent d’être plus fréquents 

• Agrandir le nombre d’animateurs, en rappelant aux adhérents que l’association peut offrir la licence 

FFRP à ceux qui organisent régulièrement des randos  

• Inviter les participants à proposer d’autres circuits 

• Réduire le nombre de sorties pendant la période des grandes chaleurs, faire des randos 

thématiques les mercredis 

• Eviter le chevauchement avec d’autres activités (fêtes de village, vide-greniers…) 

• Annoncer les randos au moins cinq jours à l’avance 



Dans ce contexte, le comité des fêtes de Sauclières demande si la rando nocturne de Sauclières pourrait se 

faire le jeudi au lieu du vendredi afin de l’inclure dans le programme de la fête. 

Préparation de l’AG 

La convocation partira un mois avant. Les mandats de Jean-Luc DRIGOUT, Séverine GRISONI et Jean-Pierre 

LUCOT ARRIVENT à terme. 

Après l’AG, une rando sera proposée : l’Aigoual depuis Meyrueis, les 4000 Marches, ou le Roc Blanc dans la 

Séranne. 

Préparation du loto 

Jean-Luc DRIGOUT va envoyer la liste des donateurs aux membres du CD, afin de se répartir les tâches. Il 

faut choisir un ‘gros lot’ qui puisse attirer le plus de monde. Il y a des propositions, mais rien de définitif. 

Journée des associations 

Organisée par la ComCom, le 9 septembre à Nant. Faut assurer une présence, et espérer qu’il y aura plus de 

visiteurs que les années précédentes. Appel aux volontaires. Mail de Jean-Luc DRIGOUT suivra. 

Journée du patrimoine 

Le 16 septembre à Nant. Faut organiser la rando patrimoine ‘chapelles’. Mail de Jean-Luc DRIGOUT suivra. 

Questions diverses 

• Il faut organiser l’agenda pour septembre. Proposé pour le 9 septembre, en demi-journée : Roc 

Nantais / St-Alban / Cantobre via Martoulet. 

• Désormais il est possible de payer la cotisation en ligne et sans frais supplémentaires via HelloAsso. 

Les payements sont communiqués une fois par mois. 

 

Fin de la réunion à 18h30. 


